

## Municipalidad inauguró la nueva avenida "Andrés Sabella Gálvez"

En una ceremonia llena de emotividad y recuerdos, se llevó a efecto el acto de inauguración de la avenida Andrés Sabella Gálvez, que fue organizado por la municipalidad de Antofagasta y por la Corporación que lleva el nombre del destacado poeta.

En la oportunidad, el alcalde Floreal Recabarren, Elba González viuda de Sabella y el "Caballero del Añila", doctor Antonio Rendic, descubrieron una placa, en la que se recuerda la vida y obra del insigne vate antofagastino.

Junto con ello, se inauguró el moderno sistema de iluminación para esa transitada avenida (ex Miramar), trabajos que fueron financiados por el municipio local.

La ceremonia fue presidida por el gobernador provincial, Luis Pavez Saa; junto a quien se encontraba el Alcalde, representantes de la Corporación Andrés Sabella, del instituto José Santos Ossa, directores municipales, miembros del Consejo de Desarrollo Comunal e invitados especiales.

En primer término se dirigió a los presentes Sonia Buljan, presidenta de la Corporación Andrés Sabella, quien dijo que en Antofagasta la que agradece, recuerda y, en esta oportunidad, regala al poeta la avenida Miramar, "justo reconocimiento, pero no suficiente", porque cuando haya desaparecido la generación que impulsó este homenaje, "las venideras quizás

no le darán el mismo significado de hoy".

"Es por eso -agregó- que la Corporación Andrés Sabella quiere que Antofagasta mantenga viva la presencia del poeta en la Casa de la Cultura".

Más tarde, el alcalde Floreal Recabarren manifestó que a pesar que hace un año que Andrés Sabella ya no está con nosotros, "el está aquí, en el corazón de nosotros, en el corazón de Elba (su viuda), de los antofagastinos, de todos los que estamos aquí y mucho más allá".

Subrayó que el acto "a lo mejor es simple y sencillo, pero es para Andrés (Sabella), que era simple y sencillo".

Destacó también el sistema de iluminación que se inauguraba, "para que nos veamos todos, porque ese era su pensamiento, que nos veamos todos y que todos somos uno".

También se refirió al mural que pintaron alumnos de la carrera de Diseño del instituto José Santos Ossa, en el que aparece el poeta "mirando al mar, al lado de las montañas, junto a su gente que tanto amó. Antofagasta es Sabella y Sabella es Antofagasta".

Acto seguido, el Alcalde procedió a invitar a Elba González viuda de Sabella y al doctor Antonio Rendic, a descubrir la placa que recuerda la vida y obra del escritor, poeta, periodista y hombre público, como lo fue Andrés Sabella.

Luego, el monolito fue bendecido por el Reverendo Padre Guillermo Marshall, para concluir el acto con las palabras del autor del mural, Vlademir Balaic, con lo cual se encendieron las luces de la nueva avenida Andrés Sabella Gálvez.

## Municipalidad inauguró la nueva avenida "Andrés Sabella Gálvez" [artículo].

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1990

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Municipalidad inauguró la nueva avenida "Andrés Sabella Gálvez" [artículo].

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)